

Originalmente en Español

1+2. Nuevo temas: Porque hay tantos grupos sanguíneos aquí en la Tierra y se hace las transfusiones de sangre en Taygeta?

Robert: En Taygeta hay tantos tambien?

Anéeka: En corto porque el ser humano es una mezcla enorme de diferentes razas y almas, que se manifiestan así con esa clase de variables. Respuesta corta.

En contraste, los Taygeteanos son todos sangre tipo O sea - o + y no, no causa problemas genéticos eso al reproducirse, pero eso aquí. Y las Swaruus, todas, son A+ de clase sanguínea, otro indicativo de que NO son la misma raza que la Taygeteana. Son claramente otra.

Robert: Y no causa problemas tener todos la misma sangre? No pueden salir los hijos mal? Es como si entre los mismo familiares tuvieran hijos.

Anéeka: En la Tierra si puede causar problemas, no siempre, en Taygeta no representa ningún problema el tener el mismo tipo de sangre.

Se que hay casos, pero habría que estudiar las causas de cada caso a detalle, no creo que sean solo por tener el mismo tipo de sangre ya que no hay tantos y el que se reproduzcan entre personas con el mismo tipo de sangre resulta extremadamente común y sin tener ningún problema.

El decir que un problema que presente el bebé sea por tener el mismo tipo de sangre, para mi es una explicación 3D muy simplista que no abarca todas las causas posibles, sea o no con sus explicaciones genéticas 3D parciales que no cubren todo lo que sucede en los genes ni como funcionan.

Robert: Y otra cosa. Vosotras haceis transfusiones de sangre? O no, por lo que comporta eso metafisicamente hablando?

Anéeka: Si, se hace en casos extremos. Aquí una máquina hace crecer más sangre para el accidentado en pocos minutos a partir de células madre ya pre-preparadas dentro del mismo sistema médico. Este aparato es el mismo exactamente que también alimenta de células madre a los Med-Pods de regeneración, del que ya hemos hablado.

Si, compromete en cuanto a lo metafísico. Es un paso más comprometedor entre dos

personas o igual de comprometedor que el mantener relaciones sexuales. Se vuelven esa otra persona. En el caso de la transfusión en un solo sentido afectando al receptor.

Si, puede causar cambios de comportamiento y de entrelazado de almas, ocurre eso en la tierra todo el tiempo, pero nunca se habla sobre esto. Sea que en si es más importante salvarle la vida a alguna persona que el estar pensando en consecuencias esotéricas.

Siento que en la Tierra si se debería donar sangre cuando es necesario. El afectado realmente es quien lo recibe, siendo menor quien lo dona. El problema con esto es que si, se crean enlaces desde ambos lados. Pero en la Tierra, o donde sea, siempre hay enlaces etéricos. Siento que no es tan grave el donar. Pero si el recibir. Sin embargo, por algo se recibe sangre y si se está en esa posición, los enlaces etéricos serían un problema inconsecuente comparado y frente a la condición médica que causó el que se necesitara recibir sangre en primer lugar.

3. Nuevo tema: Cinturon de Fotones

Robert: Anéeka, y que sabes de esto: "Según varios investigadores, esta nube interestelar se observó por primera vez en 1961 alrededor de la constelación de las Pléyades y se la llamó "cinturón de fotones", debido al halo blanco que proyectaba. Uno de los defensores del "cinturón de fotones" fue Noel Huntley, Ph.D., quien escribió un artículo en 2010 titulado "El encuentro del cinturón de fotones", donde describió su existencia y gran interés para los extraterrestres:" ¿Qué es esta nube electromagnética, esta nebulosa dorada, a la que a veces los extraterrestres denominan nebulosa radiante? Su designación más universal es 'cinturón de fotones' o 'banda de fotones', que consta de muchas bandas, y cualquier encuentro con este cinturón es reconocido por los extraterrestres como de gran importancia?

Anéeka: De nuevo, esa es información distorsionada o tomada de otra manera, pero no la invalido. Resulta ser que las Pléyades como grupo de estrellas puestas muy juntas tienen su propia dinámica energética entre ellas, como pasaría con cualquier otro cúmulo de estrellas cercanas. Es la dinámica gravitacional-energético y de equilibrio entre todas. Es lo que forma o hace que la nebulosa brille con su distintiva luz azul.

Cinturones de fotones son las dinámicas toroidales del lugar, por supuesto que es de interés para quienes vivimos ahí. Pero nada nuevo.

PIC1

Pero en esa gráfica ponen a este sol demasiado cerca. De nuevo lo incluyen en las Pléyades, pero eso depende de la definición

de Pléyades, de donde a donde va. Para nosotras no, ya que esta lejos a 440 años luz. El sol es otra cosa, las Pléyades es otra, y entre las Pléyades y éste sol estan las Hyades en donde está Aldebarán y Cyndriel y todo eso.

Robert: Y ni mucho menos esta haciendo subir la frecuencia a toda la biología que hay allí.

Anéeka: Eso es relativo. De nuevo, tiene que ver con la influencia con la energía que emana el centro de la Galaxia, como cualquier otra Galaxia emana energía.

Robert: Pero habla de Alcyone.

Anéeka: En la gráfica arriba ponen a este sol demasiado cerca, como parte de todo. Y de las estrellas de M45 claro que es Alcyone la que es el centro de masa gravedad.

Robert: Vamos, que quieres decir que antes que el SOL-13 hay muchísimos más sistemas solares verdad?

Anéeka: Miles.

4. Nuevo tema: Steven Greer - "No hay razas regresivas"

Anéeka: Recientemente Steven Greer dijo que no existen las razas regresivas. Y le dijeron irresponsable por decir eso.

Pero desde el punto de vista que él quiso decir, es cierto. Es lo que decimos nosotras también. Que todo se está generando en las mentes de los humanos, y que la Federación domina todo este sector, solo que es permisiva a lo que pasa en la Tierra por razones muy complejas. Así que si es verdad, hablando desde el absoluto no hay razas regresivas en si aquí, en, o afuera de la Tierra.

Solo que hace falta o le hace falta decir a Steven Greer que eso de regresivo o no, es algo relativo a otra persona y a sus intereses y va de la mano con vivir en dualidad, y si una persona tiene raza, cultura, género, identidad específica entonces se vive en dualidad de una u otra forma o manera. Por lo tanto habrá conflicto de intereses en uno u otro punto o momento. Lo interesante o lo importante aquí es como se afrontan esas diferencias. Eso es importante.

5. Nuevo tema: Trasplante de un corazón de cerdo genéticamente modificado a un humano

Robert: "Primer trasplante con éxito de un corazón de cerdo genéticamente modificado a un humano". Como ves eso de trasplantes de animales modificados genéticamente para ser adaptados al cuerpo humano? Que implicaciones hay tanto mentales, físicas como metafísicas? O la ves como una locura? O como una

solucion?

Anéeka: Lo veo como aplicación desesperada de tecnología baja, teniendo Med Pods que no son tan difíciles de hacer. Es más, el modificar genéticamente un cerdo es más difícil por mucho que fabricar un Pod Médico.

De nuevo, solo ven al cuerpo como una máquina, no que todo esté conectado entre sí. Entonces sí, habrá implicaciones metafísicas, pero resulta casi imposible o imposible saber cuáles. Pero sí, se está cruzando o entrelazando la vida del cerdo con la de esa persona.

Robert: Esa persona tendría recuerdos de cerdo?

Anéeka: No recuerdos, pero sí en el astral tendrán que ver uno con el otro a nivel de almas, si es que las tienen claro, porque faltaría ese otro aspecto.

Robert: Pero los Med Pods van unidos con gran tecnología holográfica que no hay en la Tierra, pero sería más fácil la clonación de órganos por separado.

Anéeka: Sí, es tecnología holográfica (de hologramas de alta definición) pero para Med Pod no es necesaria tanta alta definición para que funcionen. Sí, es verdad que las de aquí ya son muy avanzadas. Pero hay niveles a niveles de Med Pods que aun en rudimentario funcionarían muy bien.

Por ejemplo, en las de aquí puedes alterar en segundos la configuración de ADN del sujeto para cambiar el color del cabello o de los ojos. O algo más extremo. Pero no es necesario eso para que funcione en la Tierra como reparador de daños en el organismo. Pero sí es verdad que necesita tener cierto nivel de alta definición y cierto tipo de control de frecuencias de salida de energía del holograma para que funcione sobre las células madre del Pod que se usarán para reparar el daño.

Y luego están las partes secundarias de respaldo del Pod, como el replicador de células madre, y los sistemas de sustentación de vida. Pero se puede lograr en la Tierra con lo que se conoce y está a disposición ahí, solo que se lo quedan los políticos del Cabal.

6. Nuevo tema: Cyndriel

Robert: Hay una Colonia Taygeteana en Cyndriel, verdad?

Anéeka: Es la única colonia Taygeteana fuera de las Pleyades. Es base de paso para naves también. Y centro turístico.

Robert: Porque allí?

Anéeka: Esta Aldebarán, con muchas consecuencias de aprendizaje metafísico ahí, y el planeta es muy extraño, divertido y exótico.

Robert: Es como Temmer?

Anéeka: No, Cyndriel es planeta desierto, es más como Tatooine. Pero ni eso lo cataloga bien, porque su biología es muy extraña y también lo es su terreno. Solo para empezar las montañas casi todas están de lado como libros caídos unos sobre otros, y son quesos grullere, llenos de cavernas amplias llenas de luz y de vida extraña.

Aldebarán es un Gigante Naranja. Se dice que te abre la mente a ver otras densidades. Que vas ahí y ya no eres el mismo. Swarupapriyananda empezó su transformación hacia ser Swaruuneeana ahí.

Robert: Y la biología de esos planetas es peligrosa?

Anéeka: No para todos nosotros. Sin embargo, tiene apariencia peligrosa, y casi todo. Entonces el lugar provoca miedo intenso. Más con Aldebarán gigante encima dominando todo el cielo.

Robert: Pero no hay animales como el Yeti y todo eso... animales carnívoros o sí?

Anéeka: Sí, los hay pero pequeños, no te hacen daño.

Mucha como lagartijita ahí pero no son reptiles, solo parecen reptiles. Muchas plantas de espinas, pero si las tocas, las espinas son suaves y no te pasan ni la piel de los dedos. Entonces el lugar se ve peligroso pero es muy difícil lastimarse ahí, a menos de que te caigas por algún acantilado, por ejemplo.

Hay plantas que flotan en el aire casi toda su vida. Como a un par de metros de altura solamente. Tienen núcleo de ferrita y al crecer envuelven con sus raíces y su tallo el suelo lleno de ferrita magnética. Luego se desprenden y las lleva el viento.

Y se acumulan en los valles cerca de los lagos y ríos donde hay humedad y se quedan flotando por inversión de polaridad con el suelo súper magnético. Son bolas de hojas largas de color verde con amarillo y naranja creciendo en todas direcciones. Como hasta de 3 metros de diámetro, pero usualmente son de unos 80cm de diámetro. No hay nada parecido. Solo un Maguey Mexicano naranja pero que crece como bola sería la mejor descripción.

Robert: Y Los Taygeteanos se reúnen allí para hacer actividades como senderismo, acampada y todo eso?

Anéeka: Sí. Así es exactamente.

Robert: Y dentro de esas cuevas no hay vestigios de alguna antigua civilización?

Anéeka: Si hay, de los Amelie. Pero ya no estan, solo como seres energéticos. Es una raza antigua de Cyndriel. Similares a los Yena de Alcyone.

Robert: Pero dejaron alguna "ruina"?

Anéeka: Si, hay ruinas en cavernas similares a los de Nuevo Mexico en USA.

PIC2

Muy parecidas.

Robert: Y esa civilizacion colapsó o trascendió?

Anéeka: No colapsó. Trascendio.

Robert: Pero no dejaron construcciones modernas?

Anéeka: Su civilización no fue en esa dirección. De vida sencilla se brincaron a espiritual. Sin pasar por la era de alta tecnología como Taygeta.

7. Nuevo tema: Foto enviada por Mikko. Que hay en la foto?

PIC3

Anéeka: Bueno, en esa foto parece más bien que el sol se esta reflejando en esa nube, y la razón que se refleja tanto puede muy bien ser por las sustancias químicas que están en esa nube, teniendo en cuenta que el clima terrestre esta controlado artificialmente por medio de chemtrails.

Otro punto es que sea una inversión termica. Es decir que la luz del sol se refleja sobre una capa de aire frio más denso abajo creando un efecto espejo como el agua fantasma en una carretera en pleno sol. Esto sucede aún cuando el reflejo no se vea directamente debajo de la posición del sol. Este fenómeno es muy conocido por pilotos y por nosotras ya que con altura es más fácil de ver.

Ahora, las temperaturas globales también están siendo controladas por medios del mismo sistema de ingeniería del clima. Pueden conectarse con agendas de control sobre el agua potable, o de hacer creer que hay cambio climático.

El clima en la Tierra es casi totalmente controlado artificialmente. Esto lo tienen que tomar en cuenta siempre. Solo parece que el clima es natural cuando concuerda con el como se supone que debe ser en cada lugar según la estacion del año, pero aún ahí hay control grande sobre el clima. Pero aun no es total. Es decir que con la tecnología disponible ahora, no podrán hacer que haya calor en Finlandia en Febrero. Pero si pueden guiar el clima más bien hacia el ecuador entre los paralelos 33.

PIC4

Entre la raya roja y la azul el control sobre el clima es casi del 100% y decae el grado de control entre más al norte o más al sur se vaya.

PIC5

Entre el Tropicó de Cáncer y el tropicó de Capricornio el control del clima es del 99 al 100 %. La razón es que no tienen que lidiar con climas extremos terrestres que escapan de su control totalmente, como es lo que causa la inclinación natural del eje de la Tierra.

Gosia: Europa no controlan entonces, parece?

Anéeka: Si, controlan Europa pero no al 100%. Sin embargo, aunque esté más al norte del Tropicó de Cáncer si tienen su atención ahí principalmente, entonces su control es más grande ahí que en otros puntos sobre el Tropicó de Cáncer, con un esfuerzo extra usando microondas del tipo Haarp y chemtrails en grandes cantidades.

Solo les sería muy difícil o casi imposible controlar completamente el clima ya en los polos. Aun así si lo pueden controlar a cierto grado, como para facilitar sus operaciones militares en esos lugares.